

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Max Hurni

erfahren durften.

Ein spezieller Dank geht an das Spitex-Team und den Arzt Dr. Menne in Mühlethurnen sowie an das Lungen- und Schlafzentrum am Lindenhof Bern für die langjährige Betreuung.

Für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier danken wir Herrn Pfarrer Hans Lerch und der Organistin sowie dem Sigristen für seine Unterstützung.

Des Weiteren danken wir für die schönen Blumen und Geldspenden sowie für die Spenden an die Spitex Gantrisch.

Herzlichen Dank an den Männerchor Helgisried und Golaten und an die Schützengesellschaft Wileroltigen und Rüeggisberg und an die Konfirmandenklasse Jahrgang 1942.

Herzlichen Dank an die Stähli Bestattungen Riggisberg.

Herzlichen Dank allen, die dem Verstorbenen in seinem Leben in Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Helgisried, im November 2018

Die Trauerfamilien